

第14回 釜ヶ崎夏まつりへのカンパ

約1万5千人受給で 1,021,111円でした。

カンパ協力誠に
有難う御座居ました

八月三、四日の両日ソーマン代が支給され
初日に約一万人、二日目に約五千人の仲間が
受給しました。

第14回釜ヶ崎夏まつり実行委員会が十二
日の前夜祭から十五日まで、三角公園であこ
なわれる夏まつりへのカンパ協力を呼びかけ
ましたが、多数の仲間の協力によって、初日
に六十一万六千五百九十四円、二日目に四十
万四千五百七十七円、総額百二十万一千百十一円
のカンパが集まりました。

カンパ協力、誠に有難うございました。
カンパ総額を総受給数で割ると一人あたり
六十八円となります。また、カンパ額もマキ
マキですが、平均二百円とすれば五千二百人
百円とすれば一万人以上の仲間が協力したこ
とになります。

数々の詮索はともあれ、多数の仲間の協力
によって、今年も夏まつりの基盤がととのえ

8/2 前夜祭から8/5まで三角公園で共に

歌い、踊り、楽しみ、学び、団結を高めよう!

られた。

暑い日が続くが、とりあえ

ず、盆までもうひと頑張り、

盆には、都合でカンパできな

かった人も遠慮、気兼ねする

ことな三角公園に集まり、釜

ヶ崎の全日雇労働者の祭りこ

して共に楽しもう。

今年のテーマは「民族排外

主義と対決し、戦争路線を打

ち砕け!」となっている。

七月一日、大阪府へ仕事よ

こせ!のデモをおこなったが、

大阪府労働部は、「行財政改

革の時代に、仕事を出すよう

なことではできない」と答えた。

ようするに、民族排外主義

をあり、買収のみを吹出

させ、「行革路線」を進める

中曾根政権を打倒しない限り

着のアブレ期に府は対策を打

てない、ということだ。学び

を続けよう!

釜ヶ崎解放 14回夏まつり実行委員会 TEL 632-4273
 日雇全協★釜日労働争議団 解放会館2F